

Testimoniar el Evangelio en Asia

El Papa Francisco, a través de la última edición de *El Vídeo del Papa* que lleva adelante la Red Mundial de Oración del Papa, pidió por la convivencia y la comprensión mutua entre los cristianos de Asia y los fieles de otras religiones.

06/11/2017

En El Vídeo del Papa de noviembre, Francisco destacó la importancia de impulsar la convivencia y el respeto mutuo entre los fieles de diferentes

credos. Su llamada cobra especial relevancia en un continente que tiene más de 141 millones de católicos en sus 48 países, pero donde aún hay regiones en las que practicar el catolicismo puede suponer riesgos y persecuciones.

“Pidamos por los cristianos de Asia, para que favorezcan el diálogo, la paz y la comprensión mutua, especialmente con aquellos que pertenecen a otras religiones”, instó el Papa. “En este continente donde la Iglesia es una minoría, el desafío es apasionante”, agregó.

Entre los países con mayor porcentaje de cristianos, se destacan Timor Oriental y Filipinas con el 93% de su población, y Líbano con 40%. Además, muchas de esas naciones han sido el origen de diferentes santos de la Iglesia Católica.

“Lo que más me impresiona de Asia es la variedad de sus poblaciones,

herederas de antiguas culturas, religiones y tradiciones”, destacó Francisco. “Debemos promover el diálogo entre religiones y culturas; es una parte esencial de la misión de la Iglesia en Asia”, remarcó.

Intenciones mensuales anteriores.

Las intenciones son confiadas mensualmente a la Red Mundial de Oración del Papa con el objetivo de difundir y concienciar sobre la imperiosa necesidad de orar y actuar por ellas.

.....

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-bo/article/papa-francisco-cristianos-asia-intencion-mensual/> (19/02/2026)